



## Ramírez Cuellar quiere apoyar Vargas como reemplazo de Rocha en medio de la crisis en Sinaloa

Se aceleran las pláticas en la 4T para definir el futuro de la entidad del Pacífico. El gobernador pide 70 escoltas.



Cuartoscuro

El alcalde de Ahome, Gerardo Vargas, ha emergido en la última semana como una opción muy consistente para reemplazar Rubén Rocha en la gubernatura de Sinaloa, proceso que se realizaría solo con el trámite legislativo de rigor.

Vargas cuenta, a su vez, con el cabildeo de Alfonso Ramírez Cuellar, diputado federal muy allegado a Claudia Sheinbaum. El legislador cree que el alcalde podría asumir y, rápidamente, pacificar la entidad tal como lo hizo en su municipio, hoy por hoy un oasis de seguridad en la guerra que domina a Sinaloa.

Pero también aparecen objeciones. En las últimas horas, según pudo conocer LPO, a Ramírez Cuellar se le advirtió en detalle del papel que jugó Vargas en el sexenio del exgobernador panista Mario López Valdez, mejor conocido como "Malova", entre 2010 y 2016.

López Valdez llegó al cargo tras vencer al empresario Jesús Vizcarra, en cuyo avión afirma haberse encontrado Rocha la tarde fatídica de junio del año pasado cuando Ismael Zambada fue transportado a EU. En la política sinaloense ciertas intersecciones son infinitas.

[Ramírez Cuellar quiere apoyar Vargas como reemplazo de Rocha en medio de la crisis en Sinaloa](#)